

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

# 海東小学校だより

第34号 令和4年10月7日 宇城市立海東小学校



海東小学校  
ホームページ

## 前期 心も体も成長!

4月8日に始まった前期が今日で終わりです。1年の半分が終わりました。この半年間で子供たちは、たくさんのこと学び成長したなあと感じています。すべてのあゆみを見ましたが、子供たち一人一人が一生懸命に頑張った様子が手に取るようにわかり、とても嬉しくなりました。

振り返ると、4月の歓迎会では、5・6年生がゲームをして、1年生を楽しませてくれました。その時に、「高学年のみんなはすごいなあ～」「堂々としているなあ～」と感じたことを思い出します。5月には、高学年が中心になって作り上げ、おうちの方にたくさんの感動を与えた運動会がありました。途中、うまくいかないこともあったようですが、それを乗り越えた先のやり遂げた満足感を味わうことができました。その他、しうが植えや米作り、水泳大会、集団宿泊教室等々、たくさんの行事や学習を通して、子供たちは、心も体も成長してきています。そこには、保護者の皆様のご理解とご協力があり、学校と家庭が共に「子供ファースト」で取り組んできた成果が、海東小の子供たちの姿として見えてきていると思っています。

3日間のお休みでは、後期のスタートのための心の準備をしてほしいものです。後期も引き続き、保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひします。



### ペットボトルキャップ ご協力ありがとうございました！

環境委員会の子供たちが全校児童や先生方に呼び掛けてペットボトルキャップ集めを根気強く行ってきました。その重さが、な、な、なんと12.2Kgありました。このペットボトルキャップの対価を、世界の子供に「ワクチン接種」ができるように使われていくそうです。ちょっととした活動により、

人の役に立つという取組は、嬉しいものです。イオン宇城店から「ペットボトルキャップで世界の子どもにワクチンを届けようキャンペーン」感謝状をいただきました。5年生の前田あんなさん、杉本りょうがさん、福田こうきさんが、職員室に御礼と報告に来てくれました。報告も堂々としたもので感心しました。

